

SAPA129

Jaga Harkamtibmas, Sat Samapta Polres Ciamis Patroli Dialogis ke Area Perbankan di Pusat Kota

Ciamis - CIAMIS.SAPA129.COM

Apr 21, 2026 - 09:39



CIAMIS ~ Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan Patroli Dialogis dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas. Patroli tersebut dilaksanakan secara mobile ke sejumlah objek vital nasional, pusat keramaian, area perekonomian hingga pemukiman warga di Kabupaten Ciamis.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh tiga personel Unit Patroli Sat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar. Ketiganya yakni Bripka Ayi Duddy P, Bripda Ega M. Thoriq dan Bripda Fani Yanuar. Mereka melakukan patroli dan menyambangi kantor Bank BRI Cabang Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (21/4/2026).

Menggunakan kendaraan dinas roda 4 Polri, anggota melakukan patroli dan berkoordinasi serta komunikasi bersama petugas keamanan. Ini dilakukan dalam rangka sinergitas untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat khususnya di area perbankan saat malam hari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, SH., M.M., mengatakan, anggota melakukan patroli untuk mengurangi tindak kriminalitas dan memberikan rasa nyaman masyarakat saat jam rawan di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Setiap pelaksanaan patroli personel diterjunkan untuk menyisiri setiap sudut kota dan objek vital di Kabupaten Ciamis.

"Ini bagian dari upaya preventif Polri menjaga cipta kondisi menjaga Harkamtibmas yang kondusif. Dimana anggota terus secara rutin melaksanakan patroli dialogis ke daerah rawan kejahatan, tempat ibadah, premanisme, tempat wisata dan objek Vital sehingga dapat mengurangi niat para pelaku kriminal dengan hadirnya anggota kepolisian di tengah tengah masyarakat," katanya.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan berhati-hati dalam beraktivitas. "Kami berusaha selalu hadir ditengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat," kata Iptu Zezen Zaenal Mutaqin.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.